
 Le préfet de l’Hérault, monsieur Hugues Moutouh  est arrivé à 11h à 
la BA34 avec le directeur de la DDETS M Richard Liger.
En salle de réunion, Régis Godard, président de la BA34 a présenté 
 la BAnque Alimentaire de l’Herault, son organisation, ses missions, son 
rayonnement sur le département. Il a insisté notamment sur le fait que pour 
1€ d’argent reçu, la BA34, comme la majorité des BA, a redistribué 
l'équivalent de 12€ à la société.  Il lui a fait part de son grand souci actuel qui 
est le déficit d’approvisionnement en produits laitiers, carnés et en fruits et 
légumes, que la BA doit acheter pour continuer à approvisionner les 
partenaires en produits satisfaisants afin que les bénéficiaires disposent 
d’une alimentation équilibrée.
A la suite de quoi, le préfet a questionné longuement le président de la BA 
pour connaître ses besoins humains et en marchandises. Il a proposé 
plusieurs pistes de réflexion.  
La visite s’est terminée par la visite de 
tous les locaux  de la BA34. Il s’est 
intéressé aux méthodes de tri, de 
répartition des produits et de 
distribution dans le respect des règles 
sanitaires.   Il a pu échangé avec les 
bénévoles de la BA34 et des 
associations présentes pour connaître 
leurs fonctions, leurs motivations et 
les remercier pour leurs actions et leur 
dévouement. 


